

Autoridad sanitaria descarta retorno de obligatoriedad de las mascarillas

PANDEMIA. Por ahora se mantiene la recomendación de su uso en el transporte público y en lugares cerrados con aglomeración de personas. Según último Informe Epidemiológico del Minsal, La Araucanía presenta una tasa de incidencia de activos de 65,7 casos por cada 100 mil habitantes.

Carolina Torres Moraga
 carolina.torres@australtemuco.cl

Aunque los contagios diarios de covid-19 no bajan de los 300 en nuestra Región, existen indicadores favorables que no justificarían el retorno de la obligatoriedad del uso de mascarilla, como fue la tónica a lo largo de estos extensos dos años de pandemia.

Pese a que se ha instalado la discusión en torno a la protección que otorgan las mascarillas en la prevención de los contagios, el seremi de Salud de La Araucanía, Andrés Cuyul, descartó que pueda materializarse su retorno. “ Toda estrategia está sujeta a revisión. Nosotros semanalmente hacemos una revisión y hasta el día de hoy no hay nada que nos diga que estamos presionando el sistema asistencial con hospitalizaciones, cuando eso cambie, ahí se puede analizar nuevamente la vuelta de la mascarilla, pero hasta ahora no ha ocurrido”, aclaró la autoridad sanitaria, quien enfatizó que se mantiene como una “recomendación” su uso en situaciones de riesgo, especialmente en el transporte público o en espacios cerrados con escasa ventilación.

“No debemos olvidar que continuamos en Alerta Sanitaria hasta el 31 de diciembre próximo, por lo que continuaremos en permanente monitoreo de la evolución epidemiológica de la pandemia y de la situación de la red asistencial, para adecuar oportunamente las medidas de acuerdo al Plan Seguimos Cuidándonos Paso a Paso”, destacó el seremi Cuyul.

En la misma línea, la ministra de Salud, Ximena Aguilera



EL RETORNO DE LA MASCARILLA NO ESTÁ CONTEMPLADO EN EL CORTO PLAZO, CONSIDERANDO QUE NO HAY PRESIÓN SOBRE LA RED HOSPITALARIA.

“
 Nosotros semanalmente hacemos una revisión y hasta el día de hoy no hay nada que nos diga que estamos presionando el sistema asistencial con hospitalizaciones”.

Andrés Cuyul,
 seremi de Salud

ha manifestado que “todas las medidas, si la situación se agrava, se pueden revertir”. Sin embargo, esto por ahora no sería necesario considerando

386 contagios nuevos, un fallecido y 133 hospitalizados en la Región

● El reporte diario sobre el avance de la pandemia de covid-19 arrojó ayer que en las últimas horas se registraron 386 contagios nuevos, con una positividad regional de 15,57% tras el procesamiento de un total de 1.907 exámenes PCR. Actualmente 908 personas se encuentran en la etapa contagiante de la enfermedad, que comprende cinco días de aislamiento, contados desde el inicio de los síntomas o la toma de algún test. Los hospitalizados totales actualmente son 133, de los cuales 20 se encuentran en estado crítico. El total de infectados en los 2 años y 8 meses de pandemia, asciende a 277.605.

que la carga hospitalaria y especialmente la ocupación de camas UCI, se mantiene fuera de presión.

Cabe destacar que fue el pasado 1 de octubre pasado cuando dejó de ser obligatorio

el uso de la mascarilla en Chile, a excepción de los establecimientos de salud donde sigue siendo obligatorio.

INCIDENCIA DE ACTIVOS
 Según el Informe Epidemiológico

del Ministerio de Salud con fecha 23 octubre, la tasa de incidencia de activos de La Araucanía es de 65,7 casos por 100 mil habitantes, ubicando a la Región levemente por debajo del promedio país que es de 69,1 por 100 mil habitantes.

Asimismo, representa una disminución del 26,35% en relación al reporte anterior de fecha 17 de octubre, cuando la incidencia de activos ascendía a 89,2 por 100 mil habitantes.

Las únicas comunas que sobrepasan los 100 casos de activos por 100 mil habitantes son Temuco (106,3) y Toltén (150,1). En el otro extremo, las comunas de Curacautín y Lumaco presentan una tasa de incidencia de activos igual a cero. ☞